

Appel des JRCF (Commission Jeunes du PRCF) aux camarades du MJCF

Camarades de la Jeunesse Communiste !

Nous nous sommes adressés à vous à plusieurs reprises. Sans parvenir à aboutir à des actions communes entre jeunes communistes.

Pourtant l'heure est grave et nous devons impérativement nous unir **dans l'action**.

Face à la fascisation de l'Europe, face au fascisme en Ukraine, face aux agressions fascistes chez nous, nous devons réagir en tant que jeunes communistes.

Face à une Union européenne du grand capital, qui détruit les conquêtes sociales de nos pères et de nos anciens, une UE qui détruit la souveraineté du peuple et l'indépendance nationale, nous ne pouvons rester divisés dans l'action.

Face à des gouvernements « fondés de pouvoir du capital », qu'ils se réclament de la vraie droite ou de la fausse gauche, nous devons riposter ensemble.

Face aux menaces de guerre, résultat de la politique belliciste et impérialiste des États-Unis et de l'Union Européenne, combattons pour la paix.

Face au FN et à ses satellites soralo-dieudonnistes et autres identitaires, bref face au fascisme, au racisme, à la xénophobie, au sexisme, à l'homophobie, nous devons lutter ensemble.

Les Jeunes pour la Renaissance Communiste en France appellent les militants de la Jeunesse Communiste à des rencontres afin d'envisager des actions communes. Rencontres nationales, départementales, locales...

Les jeunes communistes, où qu'ils se trouvent, comprennent chaque jour davantage qu'il faut nous battre pour les quatre sorties : de l'euro, de l'UE, de l'OTAN et du capitalisme. Sur cette base, unissons-nous dans l'action !

Soyons la jeune garde, soyons la France de demain.

Fraternel salut communiste,

*Secrétariat de la commission jeunes du PRCF
19 novembre 2014*



jrcf.orga@gmail.com